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Наряду с председателями 
региональных профобъеди-
нений в Генсовете приняли 
участие руководители соци-
ально-экономического блока 
Правительства РФ и депутаты 
Госдумы. От Ивановского об-
ластного профобъединения 
в мероприятии участвовал 
член Генсовета, предсе-
датель ИОООП Александр 
МИРСКОЙ.

Как отметила в своём 
д о к л а д е  з а м е с т и т е л ь 
председателя ФНПР Нина 
КУЗЬМИНА, несмотря на 
сложно проходившие пере-
говоры по Генсоглашению, 
сторонам удалось достичь 
согласия по многим важ-
ным пунктам: выработка 
мер по продвижению целей 
и принципов достойного 
труда, исчисление величины 
минимального (восстанови-
тельного) потребительского 
бюджета трудоспособного 
работающего населения, 
совершенствование меха-
низмов повышения реаль-
ного содержания зарплаты 
бюджетников и проведение 
индексации, необходимость 
координированных дейс-
твий федеральных органов 
по развитию моногородов, 
подготовка предложений по 
соцподдержке граждан в оп-
лате жилья и коммунальных 
услуг. «У нас в составе нового 
правительства установились 
хорошие рабочие отношения 
с профсоюзами, и сделаны 
некоторые действительно 
«прорывные вещи»… В рам-
ках РТК мы рассмотрели 75 

УВАЖАЕМЫЕ ЧЛЕНЫ ПРОФСОЮЗОВ! ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Вот и заканчивается 2013 год. Совсем скоро рос-

сияне будут провожать его за праздничным столом 
в тёплом кругу близких и друзей. Для каждого из 
нас новогодняя пора – это особенное время, время 
вспомнить год уходящий и начинать строить новые 
планы.

Уходящий год показал, что, несмотря на оп-
ределённые трудности, Ивановское областное 
профобъединение продолжает успешно и пос-
ледовательно выступать за улучшение качества 
жизни человека труда. Неизменно руководствуясь 
принципом «Профсоюзы – основа гражданского 
общества», ивановские профсоюзы развивают 
социальное партнёрство с государственной влас-
тью и работодателями в непростом деле защиты 
интересов членов профсоюзов. И очень важно, что 
в этой работе, наряду с опытными профсоюзными 
специалистами и активистами, активную роль иг-
рают молодые профсоюзные кадры – это ещё раз 
показывает актуальность профсоюзного движения 
сегодня, преемственность поколений в воспитании 
чёткой гражданской позиции. Об этом совсем недав-
но говорил и президент Владимир Владимирович 

Путин в своём Послании Федеральному Собранию, 
предложив, чтобы не менее половины членов Обще-
ственной палаты формировалось из числа предста-
вителей профессиональных союзов.

Конечно, в этом году удалось сделать не всё, были 
и взлёты и падения. Но я уверен, что трудности только 
закаляют нашу организацию, придавая стимул для 
дальнейшей борьбы за права и достойную жизнь 
членов профсоюзов. Только наша решительность, 
численность и сплочённость позволят нам эффек-
тивно бороться за социальную справедливость. 
Только когда мы вместе, мы сильны и с нами будут 
считаться.

В канун Нового года разрешите от имени Ива-
новского областного профобъединения пожелать 
всем жителям области успехов и жизненной энер-
гии, любви, тепла и, конечно же, счастья. Пусть в 
наступающем году сбудутся ваши надежды и мечты. 
Пусть намеченные цели и высоты будут достигнуты. 
С наступающим Новым годом!

Председатель Ивановского 
областного профобъединения 

А.Н.МИРСКОЙ

АКЦЕНТ НА СОЗДАНИИ ГРАЖДАНСКОГО ОБЩЕСТВА
Как уже писала «Профсоюзная защита», 

11 декабря в Москве состоялось заседание 

Генерального совета ФНПР, на котором был 

рассмотрен проект Генерального соглашения 

между общероссийскими объединениями 

профсоюзов, общероссийскими объедине-

ниями работодателей и Правительством РФ 

на 2014-2016 годы.

вопросов – это огромная 
цифра… Важно, что сегодня 
тема зарплаты бюджетников 
тесно увязана с качеством 
труда…Сегодня хорошо оп-
лачиваемый учитель или 
врач создаёт новую соци-
альную атмосферу в реги-
оне…», - отметила в своём 
выступлении вице-премьер 
Правительства РФ Ольга 
ГОЛОДЕЦ, отмечая после-
довательность ФНПР в своих 
требованиях и инициативах.

Тем не менее, во время 
дискуссионной части, речь 
заходила и о нерешённых 
пока разногласиях. Министр 
труда и социальной защи-
ты РФ Максим ТОПИЛИН, 
рассказывая о проблемах 
социально-трудовых от-

ношений в стране и путях 
решения стоящих в этой 
связи перед министерс-
твом и профсоюзами задач, 
высказал пожелание о под-
писании Генсоглашения без 
разногласий уже в этом году, 
имея в виду разногласие по 
отставанию размера МРОТ 
от величины прожиточного 
минимума (ПМ): «Сравнивая 
МРОТ и ПМ, мы сравниваем 
несравнимые величины. И 
гораздо проще решать этот 
вопрос на уровне регионов, 
так как общефедеральный 
МРОТ – это неправильная 
экономическая задача…», 
- заявил министр. С ним не 
согласился председатель 

ФНПР Михаил ШМАКОВ, 
который вёл заседание: 
«Общефедеральный МРОТ 
– это верная экономичес-
кая задача. Неправильна её 
интерпретация со стороны 
Минфина РФ… ФНПР вела 
борьбу за то, чтобы в нашем 
законодательстве допуска-
лись региональные МРОТ, 
потому что раньше их нельзя 
было повышать по сравне-
нию с общефедеральным. 
И, прежде всего, в регионах, 
где стоимость жизни гораз-
до выше… Сегодня, когда мы 
добились устранения этого 
несоответствия, нам гово-
рят, что общефедеральный 
МРОТ не нужен! Но он нужен 
как минимальная гарантия 
для любого регионального 
МРОТ, и это должно быть 
100 процентов прожиточ-
ного минимума, а не 66-67 
процентов, как сейчас… Мы 
будем добиваться, чтобы эти 
величины, наконец, сравня-
лись!». М. ШМАКОВ также 
добавил, что, конечно же, 
поддерживает скорейшее 
подписание Генсоглашения 
без разногласий, но только в 
том случае, если предложе-
ния профсоюзной стороны 
будут приняты.

Напомним, что в разно-
гласиях остаётся предложе-
ние профсоюзов о необходи-
мости законодательного за-
крепления положения о том, 
что размеры тарифных ста-
вок, окладов (должностных 
окладов), базовых окладов 

(базовых должностных ок-
ладов), базовых ставок зар-
платы, определяющие ме-
сячную зарплату работников, 
полностью отработавших за 
этот период норму рабочего 
времени и выполнивших 
нормы труда (трудовые обя-
занности) в нормальных ус-
ловиях труда, не могут быть 
ниже минимального размера 
оплаты труда, указанного в 
части первой статьи 133 
Трудового кодекса РФ.

Членами Генсовета ФНПР 
была в основном одобрена 
работа профсоюзной сторо-
ны РТК по подготовке нового 
Генерального соглашения. 
Представителям ФНПР в 
Российской трёхсторонней 
комиссии по регулирова-
нию социально-трудовых 
отношений предложено про-
вести дополнительные кон-
сультации для урегулирова-
ния разногласий. Генсовет 
ФНПР принял постановле-
ние, которым уполномочил 
представителей ФНПР в 
РТК подписать Генеральное 
соглашение на согласован-
ных условиях с возможным 
составлением протокола 
разногласий.

Также напомним, что на 
следующий день, 12 дека-
бря, прошло заседание трёх-
сторонней комиссии в ЦФО. 
Было подписано Соглашение 
между органами исполни-
тельной власти субъектов 
РФ, находящихся в пределах 
ЦФО, и Координационным 

советом российского Союза 
промышленников и предпри-
нимателей ЦФО на 2014-
2016 годы.

«В целом могу сказать, 
что эти два дня произвели 
благоприятное впечатление. 
Представители госвласти 
были открыты для общения 
и дискуссии, мы увидели, что 
они воспринимают профсо-
юзы и ФНПР в целом, как и 
должно быть – как серьёзную 
организацию с реальными 
целями. Можно сказать, что 
Генсовет прошёл под знаком 
гражданственности и поиска 
разумных компромиссов. Об 
этом не так давно говорил и 
президент  - сотрудничество 
госорганов с профсоюзами 
должно развиваться, Об-
щественные советы, к при-
меру, должны иметь реаль-
ное влияние, чтобы эксперты 
не просто сидели при госу-
дарственных ведомствах, а 
могли влиять на те или иные 
их решения. Никому, в том 
числе, профсоюзам, не хо-
чется, чтобы люди выходили 
на баррикады. Нужно, чтобы 
наши сограждане спокойно 
работали и были уверены в 
своём будущем, чтобы сво-
ими решениями и позицией 
формировали гражданское 
общество», - комментирует 
А. МИРСКОЙ прошедшее 
заседание Генсовета.
Использованы материалы 

Департамента 
общественных связей 

ФНПР

В качестве одного из представителей органов 
исполнительной власти субъектов ЦФО, подписав-
ших 12 декабря Соглашение, выступил и.о. губер-
натора Ивановской области Павел КОНЬКОВ
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В своём выступле-
нии по этому вопросу 
заместитель предсе-
дателя областного про-

В связи с тем, что в 
2014 году сроки полномо-
чий выборных коллегиаль-
ных органов в первичных и 
региональных организаци-
ях Профсоюза истекают, 
Пленум постановил в со-
ответствии с Постанов-
лением VIII Пленума ЦК 
Профсоюза от 23 мая 
2013 года объявить сле-
дующий год годом прове-
дения отчётно-выборной 
кампании и провести её в 
организациях Профсоюза 
области в единые сроки. 
Отчётно-выборные соб-
рания в профгруппах и 
профбюро пройдут до 1 
апреля 2014 года. XXVIII 
отчётно-выборная кон-
ференция областной ор-
ганизации Профсоюза 
будет созвана 23 апреля 
2014 года. При этом, как 
подчеркнула в своём вы-
ступлении председатель 
Ивановской областной 
организации Профсою-
за Галина ВАЦУРО, при 
проведении собраний не-
обходимо делать акцент на 
адаптации практической 
работы обкома в сегод-
няшних условиях реформы 

и модернизации сферы 
здравоохранения региона, 
являющегося далеко не 
самым благополучным по 
уровню заработной платы 
медицинских работников. 
Для этого нужно узнать 
оценку деятельности тех 
или иных профсоюзных 
работников на местах от 
их коллег и рядовых членов 
Профсоюза, понять, что в 
их работе является самым 
актуальным на данный 
момент.

Выступавшие на Пле-
нуме председатели «пер-
вичек» согласились с эти-
ми тезисами. Их мнение 
сводилось к тому, что чем 
откровенней и искренней 
будут проходить собрания, 
будут услышаны мнения 
каждого высказавшегося, 
тем более эффективными 
будут общие результаты. 

В контексте адапта-
ции профсоюзной работы 
много говорилось и о при-
оритетной важности ока-
зания адресной помощи, 
то есть помощи именно 
члену Профсоюза. Соб-
равшимися были отмече-
ны частые случаи, когда 

работники, не являющи-
еся членами Профсоюза, 
пытаются всё же извлечь 
выгоду из его работы, или, 
получив помощь, сразу 
же выходят из него. Для 
борьбы с проявлениями 
такого несерьёзного и 
потребительского подхо-
да участниками Пленума 
предлагалось включать в 

коллективные договоры 
универсальные пункты, ко-
торые бы мотивировали на 
членство в Профсоюзе все 
категории работников.

В ходе своей работы 
Пленум также принял ряд 
постановлений, касаю-
щихся главного вопроса 
повестки дня: «О проекте 
повестки дня отчётно-вы-

борной XXVIII конференции 
Ивановской областной 
организации Профсоюза», 
«О норме представитель-
ства на XXVIII отчётно-вы-
борную конференцию» и 
«О порядке образования 
постоянно действующе-
го руководящего органа 
областной организации 
Профсоюза».

В свою очередь, пред-
седатель Ивановского 
областного профобъ-
единения Александр 
МИРСКОЙ поделился с 
присутствующими своими 
впечатлениями от участия 
в заседании Генсовета 
ФНПР, отметив возраста-
ющее влияние профсо-
юзного движения в пра-
вительственных кругах: 
«По атмосфере общения 
с представителями влас-
ти можно сказать, что к 
профсоюзам перестают 
относиться как к некому 
кружку по интересам, по-
нимая всю серьёзность 
возложенных на нас задач. 
Это выразилось и в том, 
что при формировании 
недавней пенсионной ре-
формы профсоюзам уда-

лось сохранить льготы для 
бюджетников, в том числе 
– и медработников».

Участниками Пленума 
также была принята к све-
дению обширная инфор-
мация о работе областной 
организации Профсоюза 
за период с декабря 2012 
года по декабрь 2013 
года, которую озвучил 
специалист по юриди-
ческим вопросам обко-
ма Профсоюза Бахтияр 
АГАЕВ.

Участники X Пленума 
приняли постановление 
«Об избрании заместителя 
председателя Ивановской 
областной организации 
Профсоюза». Предложен-
ная кандидатура право-
вого инспектора обко-
ма Профсоюза Натальи 
ВОЛКОВОЙ, уже десять 
лет успешно занимаю-
щейся судебными про-
цессами, юридическими 
консультациями членов 
Профсоюза и оформле-
нием документов, ранее 
была поддержана Прези-
диумом, а теперь – и учас-
тниками X Пленума.

Михаил Леонов

Оптимизм про ВТО не спешит оправдываться
На заседании областной трёхсторонней 

комиссии по регулированию социально-тру-
довых отношений, прошедшем 23 декабря в 
здании областного Правительства, стороны 
обсудили несколько вопросов, в числе которых 
были социально-экономические последствия 
для Ивановской области вступления России во 
Всемирную торговую организацию (ВТО).

фобъединения Николай 
СМИРНОВ подчеркнул, 
что в целом оптимис-
тические прогнозы по 

поводу вступления в ВТО 
для Ивановской области 
пока не оправдываются: 
например, в текстильной 
отрасли объемы произ-
водства снизились на 
треть. Кроме того, по-
прежнему остаётся ак-
туальной проблема по-
тока контрафактной и 
контрабандной продук-
ции из стран ближнего 
зарубежья. Областное 
профобъединение, как и 
профсоюзы России, счи-
тает, что многие отрасли 
отечественной экономики 
недостаточно конкурент-
носпособны на мировом 
рынке товаров и услуг, в 
частности, текстильная и 
лёгкая промышленность, 
машиностроение, сель-
ское хозяйство и пищевая 
промышленность.

Об этом говорили и 
следующие выступавшие 
– член Правительства 
Ивановской области, 
начальник Департа-

мента экономического 
развития и торговли 
Ивановской области Ок-
сана БОРОНИНА, член 
Правительства Ива-
новской области, на-
чальник Департамента 
сельского хозяйства и 
продовольствия Ива-
новской области Дмит-
рий ДМИТРИЕВ и пре-
зидент региональной 
Торгово-промышленной 
палаты Леонид ИВАНОВ. 
Россия уже более года яв-
ляется членом Всемирной 
торговой организации. 
Однако, по мнению пра-
вительственной стороны, 
этот промежуток времени 
достаточно мал для того, 
чтобы делать конкретные 
выводы о влиянии вступ-
ления в ВТО на отдельные 
экономические сферы 
развития нашего региона 
– ощутить это влияние 
можно будет только через 
два-три года.

По итогам докладов 

областная трёхсторонняя 
комиссия постановила 
сторонам социального 
партнёрства продолжить 
в 2014 году работу по 
осуществлению монито-
ринга экономического 
положения предприятий 
(организаций) основных 
отраслей промышленнос-
ти Ивановской области и  
изучению проблем, свя-
занных с экономической 
деятельностью региона в 
условиях участия России 
в ВТО. Департаментам, 
в свою очередь, было 
предложено обратиться 
в федеральные ведомс-
тва с законодательными 
инициативами, которые 
бы позволили оказывать 
более активную господде-
ржку названным отраслям 
региона.

Также комиссией был 
утверждён план работы 
на 2014 год. В него вош-
ло десять вопросов (в 
их числе – «О введении 

социальной нормы пот-
ребления электроэнергии 
в Ивановской области», «О 
мерах, принимаемых по 
развитию субъектов мало-
го и среднего предприни-
мательства в Ивановской 
области» и «О мерах по 
повышению привлека-
тельности сельских тер-
риторий для проживания и 
работы молодых квалифи-
цированных специалистов 
в организациях агропро-
мышленного комплекса» 
и другие). Добавим, что 
сторонам предстоит ра-
бота по разработке нового 
трёхстороннего Соглаше-
ния на 2015-2017 годы. 
Более подробно с планом 
работы областной трёх-
сторонней комиссии по 
регулированию социаль-
но-трудовых отношений 
можно ознакомиться на 
сайте областного про-
фобъединения ivanovo-
prof.ru.

Михаил Леонов

С докладом выступила председатель 
областной организации Профсоюза 
Тамара ПАРФИНОВИЧ, которая, в час-
тности, сказала, что «рост профсоюзной 
численности при объединении активных, 
сознательных и грамотных работников 

является единственным способом даль-
нейшего развития социального парт-
нёрства и получения необходимой силы 
при переговорах с работодателями и 
государственной властью на равных».

На тему обсуждаемого вопроса вы-
ступили работники аппара-
та Ивановского областного 
профобъединения, председа-
тели первичных профсоюзных 
организаций Профсоюза из 
Лухского, Шуйского и других 
районов. По итогам обсуждений 
участниками заседания было 
принято соответствующее пос-
тановление.

Также были утверждены сме-
та и план работы областной 
организации Профсоюза на 
следующий 2014 год.

Ивановская областная 
организация Профсоюза 
работников агропро-
мышленного комплекса 
РФ провела 18 декабря 
расширенное заседание 
Президиума. 

Председатель обко-
ма Профсоюза Алек-
сандр ФАТИН  проин-
формировал присутс-
твующих о проделанной 
работе в IV квартале 
уходящего года. Одним 

из вопросов повестки 
дня Президиума была 
ситуация, сложившаяся 
на предприятиях Ива-
новского района. В час-
тности, председатель 
профкома ОАО «Совхоз 
«Тепличный» Лариса 
АРХИПОВА рассказала 
о действиях профкома 
по спасению предпри-
ятия от банкротства и о 
проводимых работах на 
данном этапе для полу-

чения урожая овощей в 
будущем году. 

Также Президиум об-
кома одобрил Резолю-
цию «круглого стола» 
«Новая пенсионная ре-
форма» (см. №21-2013 
«Профсоюзной защиты») 
и поддержал инициативу 
областного профобъеди-
нения о внесении изме-
нений в законопроект о 
пенсионной реформе. 

Всех присутствующих 
А. ФАТИН поздравил с 
наступающим Новым го-
дом, а И. МУРАТОВОЙ, 
экономисту ТНВ «Бо-
гатырёв и Ко», предсе-
дателю контрольно-ре-
визионной комиссии, 
вручил заслуженную на-
граду – Благодарность 
Министерства сельского 
хозяйства РФ за много-
летнюю работу в агропро-
мышленном комплексе и 
активную общественную 
работу.

Отчётно-выборная кампания: адаптация работы и учёт мнений
Порядок проведения отчётно-выборной 

кампании в профсоюзе работников здраво-
охранения РФ и связанные с этим вопросы 
стали главной темой для обсуждения на X 
Пленуме областного комитета Ивановской 
областной организации Профсоюза, прошед-
шем 18 декабря в Доме профсоюзов.

Сила профсоюзов – Президиум одобрил резолюцию

11 декабря состоялось V заседание областного комитета Профсоюза ра-
ботников госучреждений и общественного обслуживания с повесткой дня «О 
работе областной организации Профсоюза и первичных профсоюзных орга-
низаций по выполнению Программы по мотивации профсоюзного членства, 
сохранению и увеличению численности членов Профсоюза».

в численности и сознательности
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Победителем Спар-
такиады физической куль-
туры и спорта трудящих-
ся отраслей экономики 
и бюджетной сферы по 
итогам всех проводи-
мых соревнований  стала 
областная организация 
профсоюза работников 
народного образования и 
науки РФ.

Областная организация 
профсоюза машинострои-
телей заняла II место. На 
III месте расположилась 
областная организация 
всероссийского «Электро-

Три дня интенсивной 
учёбы и работы. Ми-
нимум сна – максимум 
полезной информации 
и опыта. В Плёсе с 13 
по 15 декабря проходи-
ла XIV Школа профсо-
юзного актива вузов 
Ивановской области. 
Её организовала Ассо-
циация профсоюзных 
организаций студен-
тов вузов региона при 
поддержке Ивановской 
областной организации 
профсоюза работников 
народного образования 
и науки РФ. 

Более сотни студентов 
высшей школы – все ак-
тивисты своих «alma ma-
ter», - приехали в пятницу 
тринадцатого и сломали 
стереотип о дурном дне 
– сразу же начали работу. 
Поделились на группы, 
их возглавили кураторы – 
студенты, имеющие опыт 
профсоюзной работы. 

Суть школы – это мас-
тер-классы и семинары 
– их ведут лидеры вузовс-
ких профсоюзных  органи-
заций. По окончании учебы 
студенты представляли 
свои социально-значимые 
проекты, которые должны 
заработать в вузах.

Школа началась общим  
семинаром – на нём главы 
профсоюзов обсуждали 
со студентами актуальные 
проблемы развития вы-
сшей школы. После семи-
нара по залу разлетелись 

Плёсский нон-стоп
мини-газеты – на слё-
те работала своя пресс-
служба. Чтобы сдружить 
участников,  кураторы 
провели тренинги на зна-
комство, а после устроили 
спортивный квест, чтобы 
студенты разных вузов 
смогли научиться рабо-
тать друг с другом. Само-
му младшему участнику 
исполнилось пятнадцать 
лет – он студент одного 
из колледжей политех-
нического университета.  
Но, несмотря на возраст, 
без проблем нашел с дру-
гими участниками школы 
общий язык. Вечер завер-
шила «визитка» – участ-
ники в творческой форме 
представляли первичные 
организации своих вузов. 
После группы начали об-
суждать свои проекты. 

Ночь мелькнула, и вто-
рой день начался с заряд-
ки. Взбодрившись, участ-
ники школы разошлись по 
мастер-классам. Главные 
правовые вопросы, кото-
рые должен знать проф-
союзный лидер,  новые 
аспекты стипендиального 
обеспечения, курсы ора-
торского искусства и ра-
бота со студентами – всё, 
что нужно для работы в 
профсоюзе. Лекций в их 
привычном понимании 
не было – ведущие тре-
нингов дискутировали со 
студентами,  общаясь с 
ними на равных. Свобод-
ного времени у участни-

ков школы почти не было 
– за мастер-классами 
шли дискуссии, после 
- обсуждение проектов и  
снова мастер-классы. Всё 
проходило в режиме «нон-
стоп». А вечером - конкурс 
«Я - талант» - всего за день 
студенты сдружились и 
поддерживали друг друга 
искренне и пламенно. А 
поздним вечером после 
концерта  – доработка 
проектов. 

На третий день школы 
прошла отчётно-выбор-
ная конференция АПО-
Са. После дискуссий и 
дебатов, предложений и 
обсуждений,  возглавить 
ассоциацию была избрана 
Марина ВОХМЯКОВА, 
председатель профкома 
ИГЭУ. 

Кульминацией съезда 
стала защита студенчес-
ких проектов. Каждая груп-
па представляла по две 
идеи. От трудоустройства 
до социальной поддержки 
учащихся вузов. По мне-
нию жюри, лучшим стал 
проект «Друг за друга» 
- это обмен опытом между 
профсоюзными организа-
циями в плане работы со 
студентами и проведения 
уникальных мероприятий. 
Реализовать свой проект 
победители должны уже 
к весне. 

Евгений НИПОТ, 
руководитель 

информационной 
службы  Школы

Подведены итоги VII Спартакиады
профсоюза».

За большую организа-
торскую работу по про-
ведению спартакиады 
Дипломом оргкомитета 
награждены председатели 
областных организаций 
профсоюзов: Александра 
СМИРНОВА (профсоюз 
работников культуры), Та-
тьяна ЖИТЛОВА (проф-
союз работников жизне-
обеспечения), Виталий 
ЖУРАВЛЁВ (профсоюз 
работников строительства 
и промстройматериалов).

12 декабря в здании Ивановского Дома профсоюзов состоялась 

акция «Мы – граждане России!», организованная Ивановским облас-

тным объединением организаций профсоюзов. 23 молодым людям 

из семей членов профсоюзов в торжественной обстановке были вру-

чены паспорта граждан Российской Федерации. В качестве гостей 

на мероприятии присутствовали представители законодательной и 

исполнительной власти региона и города Иваново – заместитель пред-

седателя Ивановской городской думы Сергей МОРОЗОВ, заместитель 

начальника областного УФМС Вадим СУРМИЛО, заместитель главы 

администрации города Владимир ПИГУТА и другие.

«Мы - граждане 
России!»-2013

Многие родители 
сопровождали 
юных граждан, 
чтобы быть рядом 
в такой важный момент. 
Все ребята в этот день 
также получили 
памятные сувениры 
с профсоюзной 
символикой

Детей и их родителей, в свою очередь, поздравили 
музыкальными номерами творческие коллективы ИГХТУ, 

Ивановской музыкальной школы №5, показали зрелищный номер 
воспитанники военно-патриотического клуба «Гвардеец»

Ежегодная акция «Мы – граждане России!», инициированная Мо-
лодёжным советом областного профобъединения, проводится уже 
девять лет подряд. Она призвана привить молодому поколению 
патриотизм, сподвигнуть к активной общественной и гражданской 
позиции.

Михаил Леонов

С. МОРОЗОВ и В. СУРМИ-
ЛО поздравили детей с по-
лучением первых паспортов 
и пожелали им поступков, 
достойных статуса гражда-
нина России. «Сегодня вы 
получаете очень важный до-
кумент, удостоверяющий, 
что вы – часть российского 
общества со своими права-
ми и обязанностями. Желаю 
всем вам успехов в своих 
первых шагах во взрослую 
жизнь», - поздравил ребят 
С. МОРОЗОВ
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Развитие профсоюзных здравниц

 Льготные путёвки 

для членов профсоюзов
Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением для членов проф-

союзов в санаториях Ивановской области до конца 2013 года и на весь 

2014 год составляет:
- в ООО «Санаторий имени Станко», ООО «Курорт Оболсуново» - 1000 

рублей в сутки;
- в ООО «Санаторий Зелёный городок» - 945 рублей в сутки;
- в ООО «Пансионат с лечением Плёс» - с января по май и с сентября по 

январь - 849 рублей в сутки. С июня по август – 900 рублей в сутки.
Продолжительность льготного санаторно-курортного лечения – 12 дней в году. 

Размещение в двухместных номерах I и II категории – круглогодично, при нали-
чии свободных мест. Заявки на путёвки принимаются в областных организациях 
профсоюзов не позднее 3-х недель до дня предполагаемого заезда.

МЕДИЦИНСКИЕ ПОКАЗАНИЯ 

ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ:
ООО «Курорт Оболсуново». Санаторий специализируется на лечении сердеч-

но-сосудистой системы, костно-мышечной, нервной систем, гинекологических и 
кожных заболеваний, сахарного диабета.

ООО «Санаторий имени Станко». Санаторий осуществляет лечение заболе-
ваний  нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двигательного аппарата, 
гинекологических и урологических патологий.

ООО «Санаторий Зеленый городок». Санаторий специализируется на лече-
нии заболеваний желудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного 
пузыря и желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при мочекислых диатезах, 
заболеваний органов дыхания, эндокринных расстройств (ожирение, сахарный 
диабет), остеохондроза, заболеваний суставов.

ООО «Пансионат с лечением Плес». Пансионат осуществляет лечение орга-
нов дыхания, заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, эндокринной, 
пищеварительной систем, заболеваний глаз.

Трудно не согласить-
ся: трудности в этой сфе-
ре деятельности у проф-
союзов действительно 
есть, в том числе – и у 
Ивановского областно-
го профобъединения. 
Тем не менее, развитие 
здравниц в области не 
стоит на месте.

Так, 4 декабря, в са-
натории им. Станко ру-
ководству ИОООП и пер-
вым лицам региональной 
власти и органов местно-
го самоуправления был 
представлен комплекс 
водозаборных сооруже-
ний, предназначенных 
для водоснабжения са-

После юридических 
консультаций прошло 
расширенное заседание 
районной трёхсторонней 
комиссии по регулирова-
нию социально трудовых 
отношений, председате-
лем на которой был глава 

День профсоюзов 
в Фурмановском районе
День профсоюзов состоялся 13 декабря в Фур-

мановском районе и включил в себя целый ряд ме-
роприятий. Традиционно его открыл бесплатный 
приём юристов на базе Общественной приёмной, 
где правовые инспекторы профобъединения Ан-
дрей МАЗУРЕНКО и Зоя МИНЕЕВА ответили на 
вопросы не только граждан, пришедших на приём, 
но и звонивших по телефону.

администрации Фурма-
новского района Дмит-
рий КЛЮЧАРЕВ. В рабо-
те комиссии также приня-
ли участие председатель 
Ивановского областно-
го профобъединения 
Александр МИРСКОЙ 

и заместитель предсе-
дателя, главный техни-
ческий инспектор труда 
Александр СМИРНОВ. 
Трёхсторонняя комиссия 
рассмотрела вопросы: 
«О социальном партнёрс-
тве», «О формировании 
системы профориента-
ции» и «Об электронных 
формах взаимодействия 
со страхователями».

Позже под председа-
тельством Марины ИВ-
ЛЕВОЙ, председате-
ля Координационного 
совета организаций 
профсоюзов, состоялось 
заседание этого проф-
союзного органа. Руко-
водители профсоюзных 
организаций обсудили 
с А. МИРСКИМ работу 
профсоюзов на различ-
ных уровнях социального 
партнёрства. Особенно 
актуальным и часто за-
даваемым был вопрос 
о реформе пенсионной 
системы, в обсуждении 
которой профсоюзы ак-
тивно участвуют.

В середине ноября на Кавказских Минеральных Водах отметили 
День профсоюзного курорта-2013, который в этом году прошёл под 
знаком 65-летия Федерации профсоюзов Ставропольского края. Тог-
да председатель ФНПР Михаил ШМАКОВ отметил, что профсоюзные 
курорты и здравницы развиваются, и будут развиваться дальше, а их 
собственники - профсоюзы, несмотря на все трудности, стремятся 
наращивать темпы их модернизации, причём, как правило, исключи-
тельно за счёт заработанных этими объектами средств.

мого санатория, жилого 
фонда и социальных объ-
ектов села Станко и де-
ревни Быковка Кинешем-
ского района. Работы по 
капитальной модерниза-
ции и обновлению ком-
плекса водоснабжения 
велись около года. На 
эти цели собственником 
было выделено порядка 
10 миллионов рублей. 
И эти средства пошли 
впрок – все упомянутые 
объекты (в том числе 
- и социальные) теперь 
будут обеспечены холод-
ным водоснабжением, 
при этом качество воды 
теперь, по оценкам спе-

циалистов, повысилось 
в семь раз благодаря 
сложному технологи-
ческому процессу: вода 
из Волги подаётся на-
сосом первого подъёма 
(производительность 
40 м3) по трубопроводу 
через напорные фильтры 
с гравийно-песчаной за-
грузкой в три ёмкости. В 
этих ёмкостях происхо-
дит процесс окисления 
озоном. Для дальнейшей 
очистки вода поступает 
к напорным фильтрам с 
активированным углем. 
На заключительном эта-
пе очистки происходит 
обеззараживание путём 
добавления в воду гипох-
лорита натрия, после чего 
очищенная от примесей 
вода с помощью насо-
са подаётся в полимер-
ный резервуар (емкость 
50 м3). Коммунальный 
ресурс распределяется 
между потребителями 
по сетям водоснабжения 
при помощи трёх насосов 
второго подъёма.

«Важно, что в реги-
оне встречаются такие 
хозяйствующие субъек-
ты, которые не перекла-
дывают свои проблемы 
с инфраструктурными 
объектами на бюджеты 
разных уровней, а при-
ступают к их решению 
самостоятельно,  при 
этом находя возмож-
ность и для социальной 

нагрузки, как это и было 
реализовано в санатории 
Станко, где введённая в 
эксплуатацию станция 
водоподготовки снаб-
жает чистой водой и 
близлежащие населён-
ные пункты», - отметил 
важность нововведения 
вице-губернатор Ива-
новской области Алек-
сандр ФОМИН в ходе 
посещения новой водо-
заборной системы.

В санатории «Зелё-
ный городок» тоже есть 
позитивные изменения: 
за последние годы был 
отремонтирован пище-
блок, ванное и душевое 
отделения, построены 
новый бювет и фонтан. 
Кроме того, продолжают 
совершенствоваться ме-
дицинские услуги, оказы-
ваемые санаторием – их 
перечень растёт, что поз-
воляет сегодня состав-
лять целые медицинские 
программы. Из самых 
последних «поступлений» 
здравницы – введённый в 
этом году в эксплуатацию 
деревянный малоэтаж-
ный корпус на восемь 
мест. Уютный коттедж 
с современной отдел-
кой, гармонирующей с 
бревенчатой фактурой 
«лесного домика» осна-
щён всем необходимым: 
спальными местами, ме-
белью, телевидением, 
современным санузлом 
с душевой кабиной. До-
бавим, что в 2014 году 
на территории «Зелёного 
городка» планируется на-
чать строительство ещё 
одного подобного корпу-
са – уже на 16 мест.

ООО «Курорт Оболсу-
ново», так же добавляет 
с начала следующе-
го 2014 года в список 

своих услуг новую пози-
цию – соляную микро-
климатическую палату 
«СИЛЬВИН» (по названию 
природного минерала 
сильвинита, из которого 
она сделана). Аналогов 
«СИЛЬВИНА» в Иванов-
ской области нет. Мик-
роклиматическая палата 
обладает комплексом 

лечебных факторов: про-
тивовоспалительного, 
иммунокорректирующе-
го, психофункциональ-
ного. Новая палата будет 
полезна и для пациентов, 
страдающих бронхо-лё-
гочной и сердечно-сосу-
дистой патологиями, а 
также для аллергиков.

Михаил Леонов

Вице-губернатор Ивановской области 
Александр ФОМИН с интересом 

изучил внутреннее устройство 
нового социально значимого объекта

Как можно видеть по снимкам, 
новый «лесной домик» в «Зелёном городке» 

значительно превосходит размерами 
своих более старших «соседей»


